



施設情報

入居相談などお気軽にお問い合わせ下さい。

詳しくはWeb「[ウェルケア伊豆高原](#)」で今すぐ検索!!



絵手紙教室

平成31年2月から渡辺先生とご縁があって始まった絵手紙教室ですが、早いもので6年目になりました。先日、伊豆新聞社さんが渡辺先生の絵手紙教室を取材しに、ウェルケアでの絵手紙教室の様子を記事にしてくださいました。

絵手紙教室では、毎月第三水曜日に季節の食べ物やお花などを題材にして何を描くか決めていただき、思い思いに描いていただいております。完成した絵手紙をみせていただくと、同じ題材を描いていても一つとして同じものはないんです。よく、美術の授業などのデッサンでは大体他の方と似ていたりするのですが、その方の見る視点の違いやその時の感情、渡そうと思う方への思いがそのハガキに込められているからでしょうか。一つ一つが違ってとても面白く、見入ってしまいます。

特に食べ物シリーズでは、毎回美味しそうで見惚れてしまいます。



8月24日の伊豆新聞掲載



HAPPY BIRTH DAY



おやつくらぶ

7月のMENU

- ☆1回目 Ohnishi ガトーショコラ
- ☆2回目 R65 ジェラート



8月は伊豆高原が混雑する月なので、近くに美味しいお店ないかな〜と探し、1回目は5月にチーズケーキをお願いした、施設から数分のケーキ屋 Ohnishi のガトーショコラと手作りあんずジャムでした。少し固めなガトーショコラに生クリームをトッピングし甘酸っぱいあんずジャムをのせて召し上がっていただきました。チョコが苦手な方にはキャロットケーキを召し上がっていただきました。2回目は、城ヶ崎にお店のある伊豆高原ジェラート工房 R65 のジェラートマエストロが作るジェラートのお店で色々種類がある中から朝霧高原搾りたてミルクジェラートときらび香×塩麹のソルベにしました。来月は、秋の味覚が出てくることを期待して、あれもいいな、これもいいなと考え中です！



運営懇談会

8月19日に、令和6年度運営懇談会を開催いたしました。ご入居者やご家族、対島地域包括支援センターの方に参加していただき、この1年間のウェルケアでの様子やサービス状況、令和6年度介護報酬改定について報告させていただきました。

特にご入居者のサービス状況の報告の中で、お一人お一人のご意向を一つでもと、付き添いさせていただきながら、買い物や外食などの有料の個別サービスを実施していることをお話しさせていただきました。今後もお客様のご意向に応じてこのようなサービスを充実させていきたいと思っております。



しんえ 新 ⑧

8月14日に八幡野の第32回やんもの里花火大会を見ることができました。私にとっては初めての花火大会で楽しかったです。

職場の方に浴衣を借りて、着方も教えてもらいながら着せてもらって、別の職場の方ともう一人の特定技能の方と一緒に3人で行きました。会場まで浴衣を着て歩くのは大変でした。歩いている時に「花火は昔、亡くなった方々のために天国、空の方に行くことができるよう上げた。」と一緒にいった職場の方に教えてもらいました。最近はどんどんイベントの形に変わってみんなで楽しむ花火になったとわかりました。私達もおいしい食事を食べて、賑やかな雰囲気の中で楽しい時間を過ごすことができました。これからも日本の色んな事についてもっと体験してみて、知りたいです。



9月の予定

- 12日(木) おやつくらぶ
- 15日(日) 敬老会
- 17日(火) 三島信用金庫来館
- 18日(水) 絵手紙教室
- 22日(日) おやつくらぶ
- 26日(木) 移動美容室はしば来館
- 毎週火曜日 ナガヤ買物
- 第3火曜日 ココカラファイン買物
- 毎週日曜日 休浴日
- 毎週水曜日 ゆたか号
- 隔週月曜日 こんがりあん移動販売

編集後記

今年の夏も暑かったですね。猛暑と南海トラフ地震臨時情報の影響で観光客が減少とニュースで見ましたが、伊東の夏の一大イベント按針祭はとても賑やかで松川沿いは花火見物客の海までの流れがすごく遊歩道の道幅も狭い事もあり歩くのがとても大変でした。一回入ると出るのも大変！！8月14日には、八幡野港から花火があがるやんもの花火大会も久々に行われました。ウェルケアからは残念ながら花火は見えないのですが、響いてくる音に驚かれる方もいたそうです。皆さんは今年の夏はいかが過ごされましたか？(o)

公式 SNS やっています

施設内のイベント情報

ぜひご覧ください！！

